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 Anfragen-Nr.   

 AF-0053/2010  

Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Fraktionsvorsitzender 
der NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - FER-Brache 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Auf unsere mündliche Nachfrage zur Anfrage bzgl. der FER-Brache in der Oppenheimstraße 
kündigte die Baudezernentin an, sich mit dem Eigentümer zwecks Weiterentwicklung des 
Areals in Verbindung zu setzen. 
 
II. Fragestellung 
 
Mit welchem Ergebnis und wann hat dieses Gespräch stattgefunden? 
 
1. Finden die Gespräche direkt mit dem Eigentümer oder einem Verwalter statt? 
2. Gibt es im Rahmen des Programms „Genial Zentral“ Fristen zur Umsetzung der Projekte, 

die durch die mangelnde Zusammenarbeit des Eigentümers mit der Stadt tangiert 
werden könnten? 

3. Mit welchen Ergebnissen hinsichtlich des Plangebietes „Oppenheimstraße/Mühlhäuser 
wird für 2010 gerechnet? 

 
 
 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
der NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


